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Genesis 18,16-33 

Die Stadt Sodom wird gerettet 

 

Abraham hat Besuch. 

Bei Abraham sind drei Männer. 

Die drei Männer sind Boten von Gott.  

Die drei Männer stehen auf 

und wollen nach Sodom gehen. 

Sodom ist eine Stadt. 

Abraham geht noch ein Stück mit den 3 Männern. 

Gott denkt: 

Ich habe kein Geheimnis vor Abraham. 

Abraham ist ein besonderer Mensch. 

Abraham ist ein Segen für alle Menschen. 

Deshalb sage ich Abraham, was ich mit der Stadt Sodom vorhabe.  

Gott sagt zu Abraham: 

Viele Menschen beschweren sich über die Menschen in der Stadt 

Sodom. 

Die Menschen in der Stadt Sodom machen schlimme Dinge. 

Ich will in die Stadt Sodom gehen. 

Ich will selber sehen, 

ob das stimmt. 

Dann mache ich die Stadt Sodom kaputt.  

Als Strafe für die Menschen, die schlimme Dinge tun.  

Abraham bleibt stehen. 

Die drei Männer gehen weiter in die Stadt Sodom. 

Abraham sagt zu Gott: 
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Vielleicht leben in der Stadt auch gute Menschen. 

Wenn du die ganze Stadt Sodom kaputt machst,  

bestrafst du auch die guten Menschen. 

Willst du gute und böse Menschen bestrafen? 

Vielleicht gibt es in der Stadt Sodom 50 gute Menschen. 

Willst du wirklich alle bestrafen? 

Mach das nicht! 

Du kannst doch nicht die guten Menschen   

wie die bösen Menschen bestrafen. 

Du bist doch ein gerechter Richter. 

Da sagt Gott: 

Wenn es in der Stadt 50 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt Sodom nicht kaputt. 

Da sagt Abraham: 

Ich spreche mit Gott, 

obwohl ich nur ein Mensch bin. 

Aber es ist mir wichtig. 

Vielleicht gibt es in der Stadt Sodom nur 45 gute Menschen. 

Was tust du dann? 

Gott antwortet: 

Wenn es in der Stadt Sodom 45 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt nicht kaputt. 

Abraham antwortet: 

Vielleicht gibt es in der Stadt Sodom nur 40 gute Menschen. 

Gott sagt: 

Wenn es in der Stadt Sodom 40 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt nicht kaputt. 

Da sagt Abraham: 
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Bitte sei nicht böse. 

Ich will dich nochmal fragen: 

Wenn es in der Stadt Sodom nur 30 gute Menschen gibt, 

machst du die Stadt dann kaputt? 

Gott antwortet: 

Wenn es in der Stadt Sodom 30 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt nicht kaputt. 

Da sagt Abraham: 

Ich frage dich nochmal: 

Vielleicht gibt es in der Stadt Sodom nur 20 gute Menschen. 

Was tust du dann? 

Gott antwortet: 

Wenn es in der Stadt 20 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt nicht kaputt. 

Abraham sagt: 

Bitte, nicht böse sein. 

Vielleicht gibt es in der Stadt Sodom nur 10 gute Menschen. 

Was tust du dann? 

Gott antwortet: 

Wenn es in der Stadt Sodom 10 gute Menschen gibt, 

dann mache ich die Stadt nicht kaputt. 

Dann ist Gott weg. 

Abraham geht zurück nach Hause. 
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